



GENEREX SYSTEMS Computervertriebsgesellschaft mbH  
Brunnenkoppel 3 · 22041 Hamburg · Germany

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erhalten Sie unsere Stellungnahme zur Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (Packaging and Packaging Waste Regulation – PPWR). Die Verordnung (EU) 2025/40 ist am 11.02.2025 in Kraft getreten und gilt grundsätzlich ab dem 12.08.2026.

Die PPWR sieht jedoch ein gestuftes Inkrafttreten einzelner Anforderungen vor. Daher ist zwischen den bereits ab dem allgemeinen Geltungsbeginn anwendbaren Vorschriften und solchen Vorgaben zu unterscheiden, die erst zu späteren Zeitpunkten verbindlich werden. Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand bestehen keine Anhaltspunkte dafür, dass die für unsere Tätigkeiten und die von uns betroffenen Verpackungen zum 12.08.2026 anwendbaren Anforderungen der PPWR nicht erfüllt werden.

Diese Bestätigung bezieht sich insbesondere auf folgende ab dem 12.08.2026 anwendbare Anforderungen: die Einhaltung der anwendbaren Stoffbeschränkungen nach Art. 5 PPWR, insbesondere im Hinblick auf relevante Beschränkungen für Schwermetalle sowie, soweit einschlägig, PFAS, die Anforderungen an wiederverwendbare Verpackungen nach Art. 11 PPWR, soweit solche Verpackungen eingesetzt werden, die ab dem Geltungsbeginn einschlägigen Informations-, Hinweis-, Registrierung und Meldepflichten, insbesondere nach Art. 28, Art. 32, Art. 44 und Art. 55 PPWR, soweit diese bereits anwendbar und für unsere Tätigkeiten relevant sind, sowie die Anforderungen an die Konformitätsbewertung, an technische Dokumentation und Nachweisführung, insbesondere nach Art. 27 sowie Art. 39 bis 42 PPWR.

Dear Sir or Madam,

please find enclosed our comments on Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste (Packaging and Packaging Waste Regulation PPWR). Regulation (EU) 2025/40 entered into force on 11 February 2025 and will, in principle, apply from 12 August 2026.

However, the PPWR provides for a phased entry into force of individual requirements. A distinction must therefore be made between the provisions that are already applicable from the general date of entry into force and those that will only become binding at a later date. Based on the information currently available to us, there is no evidence to suggest that the PPWR requirements applicable to our activities and the packaging we handle as of 12 August 2026 will not be met.

This confirmation relates in particular to the following requirements, which will apply from 12 August 2026: compliance with the applicable restrictions on substances under Article 5 of the PPWR, in particular with regard to relevant restrictions on heavy metals and, where applicable, PFAS, the requirements for reusable packaging under Article 11 of the PPWR, insofar as such packaging is used, the information, labelling, registration and reporting obligations applicable from the date of entry into force, in particular under Articles 28, 32, Articles 44 and 55 of the PPWR, , insofar as these are already applicable and relevant to our activities, as well as the requirements for conformity assessment, technical documentation and evidence, in particular pursuant to Article 27 and 39 to 42 of the PPWR.





Die Bestätigung ist ausdrücklich auf die zum 12.08.2026 anwendbaren und für unsere Unternehmen einschlägigen Anforderungen beschränkt. Sie stellt keine vorweggenommene Bestätigung solcher Vorgaben dar, die nach der PPWR erst zu einem späteren Zeitpunkt verbindlich werden oder deren konkrete Ausgestaltung noch durch delegierte Rechtsakte, Durchführungsrechtsakte, Leitlinien, technische Spezifikationen oder nationale Vollzugsregelungen konkretisiert wird. Wir verfolgen die regulatorischen Entwicklungen zur PPWR fortlaufend und setzen die erforderlichen organisatorischen, technischen und prozessualen Maßnahmen um, um auch die künftig schrittweisen anwendbaren Vorgaben fristgerecht zu berücksichtigen. Hierzu gehören insbesondere die fortlaufende Prüfung unserer Verpackungen, die Einholung und Aktualisierung von Lieferantennachweisen, die Weiterentwicklung technischer Dokumentationen und Konformitätsbewertungen, die Anpassung interner Prozesse sowie die Vorbereitung auf künftige Kennzeichnungs-, Recyclingfähigkeits-, Informations-, Rezyklat-Vorgabe zur Wiederverwendung.

Unser Ziel ist es, innerhalb unseres Unternehmens rechtskonforme, nachhaltige und zukunftsichere Verpackungslösungen einzusetzen. Für unsere Kunden relevante Änderungen im Zusammenhang mit der PPWR informieren wir transparent.

Stand 08 / 2026

This confirmation is expressly limited to the requirements applicable as of 12 August 2026 and relevant to our company. It does not constitute an advance confirmation of any such requirements which, under the PPWR, will only become binding at a later date or whose specific form is yet to be defined by delegated acts, implementing acts, guidelines, technical specifications or national implementing regulations. We are continuously monitoring regulatory developments relating to the PPWR and are implementing the necessary organizational, technical and procedural measures to ensure that we comply with the requirements as they are phased in overtime. This includes, in particular, the ongoing review of our packaging, the collection and updating of supplier certificates, the further development of technical documentation and conformity assessments, the adaptation of internal processes, and preparation for future requirements regarding labelling, information, recyclability, recycled content and guidelines on reuse.

Our aim is to ensure that the packaging used within our company complies with the law, is sustainable and future-proof. We provide transparent and context-specific information on changes relevant to our customers in connection with the PPWR.

As at August 2026

PPA, Dipl. Ing. Peter Blettenberger

**GENEREX**

SYSTEMS COMPUTERVERTRIEBSGESELLSCHAFT MBH  
BRUNNENKOPPEL 3 · 22041 HAMBURG, GERMANY

PHONE: +49-(0)40-226 92 91-0

FAX: +49-(0)40-226 92 91-10